

平成21年1月27日

発： 北関東防衛局管理部長 中兼 敏

宛： 第5空軍司令部航空機関係部長 [REDACTED]

件名：群馬県上空における米軍機の飛行について

1月26日12時00分頃から13時10分頃までの間、また17時30分頃から20時45分頃までの間、群馬県上空においてジェット機が飛行し、群馬県庁、群馬県警、当局及び当方の前橋事務所等に対して、「機体の表示が見える位低空で上空を旋回して大変うるさい」「夜中なのに騒音がひどい、子供が怖がっている」「ジェット機が飛行しているが有事か」、また「受験シーズンの追い込みのときになぜひどい爆音をさせるのか」等の苦情が、約70件寄せられました。

当該飛行については、群馬県の地元住民等が米軍の戦闘機の機影を確認しており、住民が大変不安になっております。特に夜間の飛行について、この時期は学校の受験シーズンの追い込みの時期でもあり、昼間より多くの苦情が寄せられました。当職としましては、昨年1月に住民に不安を与えないよう充分配慮されるよう申し入れたところであります。また、昨年12月には、群馬県内の受験状況をお知らせしているにもかかわらずこのような状況となり、貴職に申し入れをすることになったことは大変遺憾であります。

群馬県等上空における米軍機の飛行について、住民に不安を与えることのないよう十分配慮されるようお願いするとともに、特にこの時期は学校の受験シーズンであるため、夜間の飛行について特段の配慮をお願い致します。

以上